

UCRANIA GUERRA

Alcobendas ofrece la residencia de su polideportivo para acoger a refugiados

Alcobendas, 1 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a ofrecer al Gobierno central la residencia de deportistas ubicada en el polideportivo municipal José Caballero, para que pueda acoger a varias familias de refugiados ucranianos que lleguen a España tras abandonar su país por la guerra iniciada por Rusia.

Esta medida fue aprobada por unanimidad la tarde de ayer en el pleno de Alcobendas, a través de una moción del PP, por la que la ciudad también dedicará un espacio del entorno del Jardín de la Vega, en las proximidades de la Campana de la Paz, al pueblo ucraniano, colocando un monolito con una placa que sirva de homenaje y apoyo al pueblo ucraniano.

Además, la localidad colocará una "bufanda" a la estatua de la Menina con los colores de la bandera de Ucrania mientras dure el conflicto.

Por otro lado, el pleno ha aprobado por unanimidad otra moción de Podemos por la que la ciudad organizará anualmente una exposición fotográfica que muestre cómo vivió Alcobendas el periodo de la Transición, usando los archivos municipales disponibles y aquellos que se puedan agregar por parte de vecinos o entidades.

De esta forma, se dará a conocer el archivo fotográfico de la ciudad, que documenta "de manera muy detallada" cómo se vivió esa "etapa histórica" en la ciudad, desde el punto de vista político, social, cultural y deportivo.